

Atletismo: segundo y tercer lugar para cubanos en inicio de gira invernal

Image not found or type unknown

Shainer Reginfo

La Habana, 26 ene (ACN).- Segundo lugar del velocista Shainer Reginfo y tercero de la vallista corta Keily Pérez marcaron el estreno del atletismo cubano en la gira invernal de atletismo en el actual año 2023.

En el Gran Premio en pista cubierta Ciudad de Valencia, en España, Reginfo marcó 6.64 segundos en las semifinales de los 60 metros y luego en la final 6.71, para escoltar al español Sergio López (6.70).

En el caso de Pérez se estrenó con éxito en una de las eliminatorias de los 60 m con vallas, con 8.31, pero en la disputa del podio terminó tercera con marca de 8.52 s.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/311737-atletismo-segundo-y-tercer-lugar-para-cubanos-en-inicio-de-gira-invernal>



Radio Habana Cuba